

## 「新・題名人」大募集

当コーナーの見出しの題字「まちのわだい」を書いてみませんか？

色鉛筆・クレヨン・毛筆・POP形式など。形式は問いません！

氏名・住所・簡単なコメント・顔写真・連絡先、未成年の場合は

保護者の氏名を添えて、商工観光政策課 広報・デジタル化推進班へ

お持ちになるか、メールでお寄せください！ [koho@town.kusu.oita.jp](mailto:koho@town.kusu.oita.jp)

# まちの わだい

## “日清食品カップ”第38回全国小学生陸上競技交流大会出場報告

7月4日、第38回全国小学生陸上競技交流大会（8月20日・横浜市開催）に出場する森中央小学校6年生の穴井亮成さん（四日市・十の釣）が宿利町長に出場報告を行いました。

穴井さんは、6月に行われた大分県小学生陸上競技交流大会の5・6年共通男子コンバインドB（走り幅跳びとジャベリックボール投げの混成競技）で優勝し、全国大会への出場権を獲得しました。

穴井さんは県大会の成績を報告し、「全国大会では上位入賞をめざしてがんばりたい」と意気込みを語ってくれました。



## 未成年者喫煙防止啓発イベント

7月1日、玖珠郡たばこ販売連絡協議会（松本真由美会長）、愛煙家の会、JT大分支店の職員、玖珠警察署の方など9名が、玖珠美山高等学校の生徒に、喫煙防止を呼びかけました。

啓発イベントは7月の「全国未成年者喫煙防止」活動の一環として毎年行っており、あいさつ運動と合わせて、声かけをすることで、青少年の健全な育成も目的としています。

## 第72回“社会を明るくする運動”メッセージ伝達式

7月1日、第72回“社会を明るくする運動”メッセージ伝達式が行われ、内閣総理大臣と県知事のメッセージがそれぞれ玖珠郡推進委員長（玖珠町長）へ伝達されました。式の後、保護司会と更生保護女性会の皆さんにより、くす星翔中学校で生徒たちへの声かけや啓発グッズの配布などが行われました。

“社会を明るくする運動”は、7月が強調月間となっており、犯罪や非行の防止、再犯防止などの取り組みや啓発活動が行われています。



# まちのわだい